

PRESSEMITTEILUNG

Die Inforeisen-Saison startet: schauinsland-reisen nimmt Expis mit nach Mallorca und Fuerteventura

Jetzt Plätze für die Famtrips im Juni sichern

Duisburg, 19. Mai 2021 — Wie sich Reisen in Zeiten der Pandemie anfühlt und wie es entlang der Reisekette und vor Ort aussieht, sind nach wie vor die zentralen Kundenfragen. Um diese besser und authentisch beantworten zu können, lädt schauinsland-reisen vom 15. bis 18. Juni zu einer Inforeise nach Mallorca sowie vom 19. bis 22. Juni zu einer Inforeise nach Fuerteventura ein. Auf dem Programm stehen die wichtigsten Häuser von schauinsland-reisen, geltende Bestimmungen vor Ort sowie die Besonderheiten der beliebten Spanischen Urlaubsinseln. Die Unterbringung der Expedienten erfolgt in renommierten Hotels der Iberostar Gruppe. Auf Mallorca übernachtet die Reisegruppe im Hotel Iberostar Selection Playa de Palma und auf Fuerteventura im Hotel Iberostar Playa Gaviotas in Jandia.

Die Anmeldung zur Inforeise ist ab sofort auf www.slr-info.de möglich. Interessierte Expis sollten schnell sein, denn die Nachfrage ist groß.

Die Mallorca-Details auf einen Blick:

Reisezeitraum: 15.-18.06.2021

Flugverbindungen: ab Düsseldorf, Frankfurt, Hamburg, Stuttgart und München, Rail & Fly-Ticket inklusive

Unterbringung: Einzelbelegung, drei Nächte im Hotel Iberostar Playa de Palma

Verpflegung: Vollpension Plus

Antigentest vor dem Rückflug inklusive

Selbstkostenanteil: 179 Euro pro Person

PRESEMITTEILUNG

Die Fuerteventura-Details auf einen Blick:

Reisezeitraum: 19.-22.06.2021

Flugverbindungen: ab Düsseldorf, Frankfurt und Hamburg, Rail & Fly-Ticket inklusive

Unterbringung: Einzelbelegung, drei Nächte im Hotel Iberostar Playa Gaviotas

Verpflegung: Vollpension Plus

Antigentest vor dem Rückflug inklusive

Selbstkostenanteil: 229 Euro pro Person

Pressekontakt: presse@schauinsland-reisen.de

Telefon: +49 203 99405 810

Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg gehört in Deutschland und Europa zu den wichtigsten Touristikunternehmen. Im deutschen Markt belegt das Familienunternehmen Platz 5 unter den Flugreiseveranstaltern. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels sowie Reisebüros. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und sein mehr als 460-köpfiges Team setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.